

〒901-2212

沖縄県宜野湾市長田4-16-11

TEL.098-896-1810

FAX.098-896-1819

発行 テルヤ寛徳後援会

www.terukan.com

安倍政権に抗い ウチナーの未来を拓く

ハイサイ。ぐすーよー ちゅーうがな
びら。ちやーがんじゅー やみせーみ。

ウチナーは、梅雨も明け「夏一直線」。国
会は、150日間の通常国会を終え「参議
院選挙一直線」です。

私も多くの後援会の皆さん、支持者の
皆さんと共に、連日参議院沖縄選挙区の
タカラ鉄美予定候補、社民党全国比例区
の仲村みお予定候補の応援に駆け回って
おります。

さて、今度の参議院選挙は、安倍政権に
よる沖縄差別、ウチナーとウチナーン
チユを“丸ごと破壊”する行政独裁に
抗つて、ウチナーンチユの誇りと尊厳を
回復し、ウチナーの平和な未来を拓く大
事な選挙です。

後援会の皆さん、支持者の皆さんにお
かれましては、是非とも沖縄選挙区はタ
カラ鉄美、全国比例区は仲村みおに絶大
なご支持・ご支援を賜りますよう心を込
めてお願い申し上げます。

「夫が65歳以上、妻が60歳以上の夫婦の
場合、公的年金だけでは平均で毎月の赤
字額が約5万円になるとし、その場合約
2,000万円の金融資産の取り崩しが

必要になる」とした金融庁の審議会報告
書が大問題になつております。

安倍政権が掲げた「100年安心年金」
は真っ赤な嘘だと判明しました。年金制
度は崩壊し、人口減少社会、高齢社会の到
来で、格差と貧困は拡大しているのに、安
倍政権は10月に消費税増税を強行せんと
しております。

そのうえ、安倍総理は対米隸属外交、ト
ランプ米大統領の言うがまま、米国から
兵器を「爆買い」するなど戦争国家への道
を暴走し、挙げ句「2020年明文改憲」
を明言しております。

今度の参議院選挙の重要な
争点は憲法です。27年間のア
メリカ軍事支配下で「無憲法」
下に置かれ、復帰後47年間「反
憲法」下の不条理な日常を強
いられているウチナーだから
こそ、沖縄選挙区では憲法学
者のタカラ鉄美さんの当選
を！

そして、全国比例区では、辺
野古・大浦湾の美ら海を守る
ため新基地建設に反対し、ウ

チナーンチユの自己決定権に基づく県民
の声を国政の場で堂々と主張できる仲村
みおさんの当選を！（みおさんは、全国比
例区です。県外に暮らす家族や全国の友
人・知人に支持・支援を訴えてください）
結びに、明治から大正、大正から昭和、
昭和から平成と、いずれも改元から半年
以内に時の総理が退陣したという「歴史
の偶然」を、安倍総理の退陣で「歴史の必
然」へ。

迎える参議院選挙、まじゅーん ちば

らなやーさい！

一〇一九年 七月一日

衆議院議員 照屋 寛徳

